

# EIN LÄCHELN ...

## ist der kürzeste Weg zwischen zwei Menschen

Lachen Sie gerne oder zeigen Sie gerne beim Lachen Ihre Zähne? Dieser Satz ist für mich eine sehr wichtige Frage bei dem ersten Gespräch mit einem neuen Patienten in meiner Praxis. Vielleicht sind sich die Patienten oftmals gar nicht bewusst über Möglichkeiten und Veränderungen, die im heutigen Spektrum der Zahnheilkunde vorhanden sind. Nicht selten erwähnen Patienten bei einem ersten Gespräch den Wunsch nach einer verbesserten Zahnaesthetik, aber denken, dass man wohl nichts mehr machen kann oder sie haben die Sorge, dass eine Erneuerung ein zu großes Risiko für den Zahn bedeutet.

ments. Bevor die erste Schiene eingesetzt wird, muss vorher noch ein wenig Platz mit feinen Finierstreifen zwischen den Zähnen geschaffen werden. Der Patient ist mit den Schienen beim Sprechen nicht beeinträchtigt und darf sie zum Essen selbstverständlich herausnehmen. Insgesamt hilft diese unkomplizierte Behandlung, ohne schmerzhafte Belastung für unsere Patienten, ihnen nach wenigen Monaten wieder zu einem harmonischen Lachen.

### Individueller Korrekturbedarf

Oftmals kann eine lange bestehende Misempfindung durch eine einzelne schnelle Zahnaufhellung oder einen Füllungsaustausch mit einem farblich besser angepassten Material gelöst werden. Manchmal haben sich nach einer kieferorthopädischen Behandlung im Kindesalter die Zähne wieder verschoben und der Patient möchte auf gar keinen Fall eine erneute sichtbare Zahnschlinge. Wir bieten unseren Patienten heute neue Möglichkeiten zur Zahnkorrektur mit unsichtbaren Schienen. Mit dieser Behandlungstechnik können wir in vielen Fällen eine Veränderung der Zahnstellung erzielen, die auch bei Erwachsenen auf große Akzeptanz stößt. Je nach individuellem Korrekturbedarf lassen wir für den Patienten eine unterschiedliche Anzahl von durchsichtigen Schienen erstellen. Mit jeder Schiene werden die Zähne ein wenig mehr in die gewünschte Position verschoben. Zur besseren Druckausübung auf einzelne Zähne kleben wir zusätzlich an manchen Zahnoberflächen zahnfarbene Attache-

### Herzenswunsch: Unbeschwertes Lachen

Eine wiederkehrende Problematik ist die Sorge des Patienten vor einem Kronenaustausch bei den sichtbaren Frontzähnen im Oberkiefer. Nicht selten sind schon seit vielen Jahren unschöne dunkle Ränder zu sehen und eine Erneuerung wird aus Angst vor einer Beschädigung des Zahnes nicht durchgeführt. Der Patient verbindet mit dem Austausch einen zusätzlichen Zahnsubstanzverlust oder hat die schwierige Kronenbefestigung vor vielen Jahren noch in schlechter Erinnerung. Heute haben wir in der Praxis jedoch deutlich verbesserte Materialien und Techniken um solche Situationen nachhaltig zu lösen. Dies sind nur einige Beispiele, die zeigen sollen, dass Ihr Herzenswunsch nach einem unbeschwertem Lachen auf jeden Fall an den Zahnarzt herangetragen werden sollte.

Wir freuen uns immer wieder aufs Neue unsere Patienten zu beraten und Sie mit einem strahlenden Lachen zu sehen.

### Schwerpunkte der Praxis

- Mikroskopische Zahnheilkunde
- Parodontologie
- Wurzelkanalbehandlung
- Ästhetische und metallfreie Rekonstruktionen
- Kiefergelenksdiagnostik und Funktionsstörungen



**Ausführliche Beratung** ist der wichtigste Baustein des Vertrauensverhältnisses zu unseren Patienten. Wir nehmen uns für Sie Zeit unabhängig von Ihrem Versichertenstatus. Gemeinsam entwickeln wir mit Ihnen die für Sie optimale Lösung. Zahnerhalt und Nachhaltigkeit stehen bei der Behandlungsplanung im Vordergrund und bilden seit 20 Jahren die Basis für zufriedene Patienten.

**Dr. Sabine Schultze-Lohölter**

M.Sc. Endodontie

Hanauer Landstr. 3a  
63796 Kahl am Main

**Telefon** 06188 - 8 11 66  
**E-Mail** [praxis@wahl-zahnarzt.de](mailto:praxis@wahl-zahnarzt.de)  
**Web** [www.wahl-zahnarzt.de](http://www.wahl-zahnarzt.de)

*»Im Mittelpunkt  
steht der zufriedene  
Patient.«*